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          Данная работа посвящена исследованию работы строительной компании, занимающейся загородным строительством и поиску оптимальных решений для повышения эффективности ее работы. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ текущего состояния рынка малоэтажного строительства в России и Ленинградской области. 2. Изучение текущей организационной схемы строительной компании. 3. Определение проблем и слабостей в организационной структуре, оценка их влияния на производительность компании 4. Разработка рекомендаций для повышения продуктивности компании. Работа проведена на базе ООО «Т-хаус», где собиралась значительная часть фактического материала: информация о внутренних правилах компании, обязанности сотрудников, информация о поставщиках, сведения о текущем состоянии производственного процесса в компании. Были проанализированы текущий метод разработки проектов и метод составления сметных расчетов. По результатам анализа, были предложены рекомендации по повышению эффективности работы компании ООО «Т-хаус». В результате, были проведены расчеты, показывающие наглядно, каким образом внедрение новых технологий, в производственный процесс компании, влияет на ее эффективность. Для достижения данных результатов в работе были использованы/разработаны следующие информационные технологии, в том числе программное обеспечение, облачные сервисы, базы данных и прочие: Windows 11, Autodesk Revit 2022, Autodesk AutoCad 2022, TanglValue.
        

        
          This work is devoted to the study of the work of a construction company engaged in suburban construction and the search for optimal solutions for its efficient operation. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of the current state of the low-rise construction market in Russia and the Leningrad region. 2. Studying the current organizational chart of a construction company. 3. Identifying problems and weaknesses in the organizational structure, assessing their impact on company performance 4. Development of recommendations to improve the productivity of the company. The work was carried out on the basis of “T-house” LLC, where a significant part of the factual material was collected: information about the companys internal rules, employee responsibilities, information about suppliers, information about the current state of the production process in the company. The current project development method and cost estimate method were analyzed. Based on the results of the analysis, recommendations were proposed to improve the efficiency of the company LLC "T-house". As a result, calculations were made showing clearly how the introduction of new technologies into the companys production process affects its efficiency. To achieve these results, the following information technologies were used/ developed in the work, including software, cloud services, databases and others: Windows 11, Autodesk Revit 2022, Autodesk AutoCad 2022, TanglValue.
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